



# “Muy irresponsable que el gobierno ponga en riesgo el T-MEC”: Alejandro Moreno



En medio de la polémica en torno a la iniciativa de la **reforma eléctrica** promovida por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** que se pretende sea discutida y posiblemente aprobada la próxima semana en la **Cámara de Diputados**, el líder nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** **Alejandro Moreno**, *Alito* aseguró que **“es muy irresponsable que el gobierno ponga en riesgo el tratado comercial del T-MEC”** y señaló que las regulaciones e iniciativas de leyes que se promueven desde el gobierno federal responden más a intereses de **“revancha política”**.

A través de varios mensajes en su cuenta de *Twitter*, el líder priista aseguró que las acciones del gobierno de Andrés Manuel López Obrador generan incertidumbre y falta de confianza en los inversionistas.

“Es muy irresponsable que el gobierno federal ponga en riesgo los acuerdos del T-MEC con Estados Unidos y Canadá, generando incertidumbre y falta de confianza a los inversionistas que generan miles de empleos en el país”, señaló en un primer mensaje.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/04/06/muy-irresponsable-que-el-gobierno-ponga-en-riesgo-el-t-mec-alejandro-moreno/>